
3 Pièces

112 m²

Réf. 83196260

845 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Superbe et lumineux 3 pièces d'environ 110 m², en avant dernier étage

avec  ascenseur,  dans  un  magnifique  immeuble  calme  et  de  très  bon

standing  classé  Art  déco,  du  quartier  des  Musiciens,  très  proche  du

centre-ville  et  de la  promenade des Anglais  à  Nice.  Appartement  bien

agencé,  aux  beaux  volumes,  belle  hauteur  sous  plafond,  rénové  avec

des  matériaux  de  qualité  et  comprenant:  hall  d'entrée,  double  séjour

avec  cuisine  américaine  exposé  ouest  et  vue  dégagée,  2  belles

chambres,  1 salle  de bains avec wc,  1 salle  de douches avec wc,  un

dressing et de nombreux rangements. Une cave. Magnifique bien ...

Superb, bright 2-bedroom apartment of approximately 110 m², on the penultimate

floor  with  lift,  in  a  magnificent,  quiet,  luxury  Art  Deco  building  in  the  "Musiciens"

area,  very  close  to  the  town  centre  and  the  Promenade  des  Anglais  in  Nice.

Well-appointed, spacious flat with high ceilings, renovated with quality materials and

comprising:  entrance  hall,  double  living  room  with  west-facing  kitchen  area  and

unobstructed view, 2 bedrooms, 1 bathroom with toilet, 1 shower room with toilet,

dressing  room  and  plenty  of  storage  space.  Cellar.  Magnificent  property!  Eva

BAQUE +33624368575
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